

# Die Forchheimer Todsünden

- 1 Piastenbrücke: keine Radwege, sollte eigentlich für Radverkehr gesperrt werden
- 2 Brücke über A73: Radweg endet, obwohl Fahrbahn eingeschränkt
- 3 Bahnunterführung Herderstraße: Radeln eventuell nach S-Bahn-Fertigstellung verboten
- 4 Fahrgemeinschafts-Parkplätze an den Autobahn-Einfahrten: keine Fahrrad-Abstellplätze
- 5 Globus-Ausfahrt: keine Hinweise auf von rechts kommende Radfahrer
- 6 Adenauer-Brücke: hohe Bordsteine, fehlende Randmarkierungen
- 7 Radwege neben der Williy-Brandt-/Theodor-Heuss-Allee: keine Randmarkierungen
- 8 Bammersdorfer Straße: gefährlicher Weg für Schülerinnen und Schüler
- 9 Ruhalmstraße: gefährlicher Schulweg, kein Tempo 30
- 10 Bamberger Straße stadteinwärts: Radweg endet abrupt
- 11 überhängende Büsche: selten bzw. wenig kontrolliert und zurückgeschnitten
- 12 Bergstraße abwärts: Schlaglöcher
- 13 Nürnberger Straße: zu schmale und holprige Radwege
- 14 Allgemein: zahlreiche nicht markierte Pfosten, Ketten, Schilder